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会  議  録 

会 議 名 第２８回野田市市民活動支援センター運営協議会 

議 題 

（１）市民活動支援センター登録状況について 

（２）市民活動支援センター利用状況について 

（３）ミニ学習会について 

（４）第２回市民活動元気アップふぇすたについて 

日 時 平成３０年１月３０日（火）午後２時から午後３時０５分まで 

場 所 野田市役所 ８階旧レストラン会議室 

出 席 委 員 

会 長 武智多恵子  副会長 鎌田 文彦 

委 員 酒井 幸子、加藤 満子、岩井 勝治、立山 喜弘、 

竹澤 勇司、石川 秀勇 

欠 席 委 員 委 員 金山 喜昭 

事 務 局 等 

副市長 村 繁 

市民生活部長 岡田 昭 

市民生活課長 宮田 明 

市民生活課長補佐 相塚 恒雄 

市民活動支援センター長 釜田 正雄 

市民生活課コミュニティ係長 小川 光博 

コーディネーター 荒井ハツヨ 

コーディネーター 小口 智子 

コーディネーター 嶋田 由花 

議 事 
第２８回野田市市民活動支援センター運営協議会の会議の概要は、

次のとおりである。 

１ 開会 

小川係長 

  平成３０年１月３０日午後２時、開会を宣言した。会議の成立について報告した。 

会議録作成のため、録音をすることについて了解を得た。傍聴人の申出がなかったこ 

とを報告した。 
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２ 副市長挨拶 

村副市長 

  ２月１２日開催の「元気アップふぇすた」について、当日市長がほかの公務でどう

しても出席できないため、私が出席する予定である。本日は有意義な会議となるよう

期待し挨拶とする。 

３ 議事 

設置要領第７条第１項の規定により、「会議は会長が招集し、議長となる」と定め

られているが、武智会長が体調の関係で議長ができないため、設置要領第６条第４項

の規定により、「副会長は、会長を補佐し、会長に事故あるときは、その職務を代理

する。」と定められているので、副会長に議事進行をお願いした。 

 

(１) 市民活動支援センター登録状況について 

  （資料（１）－１、（１）－２) 

議長(鎌田副会長) 

議題（１）について説明を求めた。 

釜田センター長 

議題（１）「市民活動支援センター登録状況について」を説明した。 

議長(鎌田副会長) 

議題（１）について、委員に意見を求めた。 

加藤委員 

  新規登録団体の「プロジェクト 落語で“まちおこし”」の活動内容について聞き

たい。 

議長(鎌田副会長) 

  私がこの団体の代表をしている。野田は落語が盛んで、落語でまちおこしができな

いかと考え、「素人落語自慢東葛大会」を東京オリンピックに合わせ開催することが

当面の目標である。 

村副市長 

新規登録団体「野田市シルバーリハビリ体操指導士会」という団体があるが、市で

は「介護予防 10 年の計」ということで指導士を養成している。指導士になった後自

分たちで地域に入って健康な市民を作っていくというものだが、市民活動団体も健康

でなければできない。是非、皆さんも利用していただきたい。 
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議長(鎌田副会長) 

議題（１）については了承でよいか問うた。 

≪異議無し⇒了承≫ 

 

(２) 市民活動支援センター利用状況について 

（資料（２）－１、（２）－２） 

議長(鎌田副会長) 

議題（２）について説明を求めた。 

釜田センター長及び荒井コーディネーター 

 議題（２）「市民活動支援センター利用状況について」を説明した。 

議長(鎌田副会長) 

議題（２）について、委員に意見を求めた。 

≪異議無し⇒了承≫ 

 

(３) ミニ学習会について 

（資料（３）） 

議長(鎌田副会長) 

議題（３）について説明を求めた。 

釜田センター長 

 議題（３）「ミニ学習会について」を説明した。 

 

議長(鎌田副会長) 

 議題（３）について委員に意見を求めた。 

竹澤委員 

  助成金基礎講座について団体は何で知ったか。 

釜田センター長 

  登録団体には機関紙「市民活動つうしん」と併せ、チラシも配布しているが、市の

ホームページでも掲載しており、未登録の団体でもセンターに登録することを前提に

参加することもできる。 

議長(鎌田副会長) 

議題（３）については了承でよいか問うた。 

≪異議無し⇒了承≫ 
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(４) 第２回市民活動元気アップふぇすたについて 

（資料（４）－１～－３） 

議長(鎌田副会長) 

議題（４）について説明を求めた。 

釜田センター長 

  議題（４）「第２回市民活動元気アップふぇすたについて」を説明した。 

議長(鎌田副会長) 

議題（５）について委員に意見を求めた。 

立山委員 

  有線ラジオの活用について詳しく知りたい。 

釜田センター長 

  登録団体である「アキオーズゆうせんラジオなかのだい４３９」がフェイスブック

で会場の様子や団体の活動紹介を生中継する。また、喫茶コーナーに大型モニターを

用意しその内容を見ることができるようになる。 

岩井委員 

  スタッフとしての応援は必要か。 

釜田センター長 

  前回と同様、当日の受付について御協力いただきたい。また、武智会長には開会式

での御挨拶をお願いしたい。 

議長(鎌田副会長) 

議題（５）については了承でよいか問うた。 

≪異議無し⇒了承≫ 

 

議長(鎌田副会長) 

議題以外に委員から質問等あるか問うた。 

  ≪質疑無し≫ 

議長(鎌田副会長) 

事務局からほかに報告等あるか問うた。 

小川係長 

  市民活動団体支援補助金について、平成30年度の交付団体の選定を今年度内に実施

するということで、１月31日までを募集期間として応募を受け付けている。現在の応

募状況は、設立５年未満の団体に対する組織基盤強化支援の補助に対する申請が２団
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体、設立５年以上の団体に対する事業発展支援に対する申請が１団体となっている。

今後、２月に審査会を開催し、交付団体の選定をする予定である。 

釜田センター長 

  任期満了により１号委員の金山委員と石川委員の２人、２号委員公募委員の鎌田副

会長が退任となる。今回が現委員での最終の運営協議会となるので、本日出席の２人

の委員の御挨拶をいただきたい。 

議長(鎌田副会長) 

  代役で議長を務めさせていただいた。その中でもセンター長を設置できたことは大

きな成果である。今後のセンターの順調な進展を期待したい。 

石川委員 

  農業や学校関係等の市の施策の中で、市民活動が様々なところでつながっている。

それが明確になれば、もっとこの活動も深みを増すのではないかと思う。今度は一市

民として、地域の動向を見つめていきたい。 

議長(鎌田副会長) 

  事務局からほかに報告等あるか問うた。 

小川係長 

 次回の運営協議会の日程について、平成３０年４月２３日月曜日から２７日金曜日

の週の午後２時から今日と同じ旧レストラン会議室で予定している。都合はどうか。 

議長(鎌田副会長) 

  次回の運営協議会の日程について、委員に問うた。 

≪各委員に確認≫ 

議長(鎌田副会長) 

  委員に問うた結果、平成３０年４月２６日木曜日に決定する。 

小川係長 

新委員も加わるため、日程等決まり次第、早めに通知する。議題については、改選

後初めての運営協議会となるため、まず会長、副会長の選任を行い、その後に、支援

センターの登録状況や平成２９年度の利用状況、平成３０年度事業実施計画などを予

定している。 

また、来年度の支援センターの運営体制について、小口コーディネーターと上符事

務員が都合により３月末で退職し、新たに２人を雇用する予定である。 

村副市長 

  改めて退任する２名の委員、コーディネーター、事務員、長い間ありがとうござい
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ました。 

このセンターは初期の目的からすると、まだまだ発展途上であるということは認識

している。今後とも本来の姿に近付けるようがんばっていきたい。 

  また、市の市民活動団体支援補助金について応募状況の報告があったが、５年以上

の団体の申請が少ない。ほかの助成金を利用していると申請できないという条件もあ

るので、１団体しか応募がない場合は今後検討する必要がある。その際はまた御相談

させていただく。 

   

議長(鎌田副会長) 

 会議の閉会を宣言した。 

 

 

 


